

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
DARING E-LEARNING**

SATUAN PENDIDIKAN : MTs.NEGERI 1 KOTA PALU
 KELAS/SEMESTER : IX/ GANJIL
 MATERI POKOK : PERUBAHAN SOSIAL BUDAYA
 ALOKASI WAKTU : 2 x 40 Menit (1 X PERTEMUAN)

A. KOMPETENSI DASAR DAN INDIKATOR

NO	KONPETENSI DASAR		INDIKATOR PENCAPAIAN KOMPTENSI DASAR	
1.	3.2	Menganalisis perubahan kehidupan sosial budaya bangsa Indonesia dalam menghadapi arus globalisasi untuk memperkokoh kehidupan kebangsaan	3.2.1	Menganalisis perubahan sosial budaya dengan adanya pandemi Covid 19
			3.2.2	Mengevaluasi dampak covid 19 dalam perubahan sosial budaya
	4.2	Menyajikan hasil analisis	3.2.3	Mencari solusi untuk mengatasi covid 19
			3.2.4	Menyajikan hasil telaah

B. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui pembelajaran Discovery Learning peserta didik dengan benar dapat: menganalisis,dan mengevaluasi serta mencari solusi dengan adanya covid 19 dengan penuh tanggung jawab, rasa syukur ,serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun.

C. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan		Waktu
1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui E-Learning dan mengajak berdoa sebelum memulai pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran DARING (E-Learning MTs.Negeri 1 Kota Palu) 2. Guru memotivasi peserta didik tetap semangat belajar di rumah, jaga kebersihan , selalu mencuci tangan dengan air mengalir pakai sabun selama 20 detik. 3. Guru menjelaskan aktivitas yang akan dilakukan dan cara pengerjaannya. 4. Guru menyampaikan lingkup dan teknik penilaian yang akan digunakan yakni penugasan, tes tertulis, kuis		10 menit
Kegiatan Inti		
Sintak	Langkah/Kegiatan Pembelajaran	
Tahap 1 Stimulation	Mengamati 1. Peserta didik link di aplikasi E-Learning MTs.Negeri 1 Kota Palu 2. Peserta didik mengamati materi yang di berikan guru melalui aplikasi SWAY di E-Learning MTs.Negeri 1 Kota Palu 2. Peserta didik mengamati dan menyimak materi melalui SWAY 3. Setelah mengamati materi Sway peserta didik membentuk kelompok setiap kelompok terdiri dari 5 orang siswa 4. Setiap kelompok melakukan diskusi secara DARING (Whatsapp,VC)	60 menit
Tahap 2 Problem steimen	Menanya Setiap kelompok merumuskan pertanyaan berdasarkan hasil pengamatan materi melalui SWAY, mendiskusikan dan mengerjakan Lembar Kerja yang dibagikan guru di E-Learning MTs.Negeri 1 Kota Palu	
Tahap 3 Mengumpulkan data(Data processing)	Peserta didik mengumpulkan data/informasi dengan membaca materi tentang <i>perubahan sosial budaya sebagai dampak Covid 19 secara global</i> untuk menjawab pertanyaan yang telah dirumuskan pada CBT (E-Learning	
Tahap 4	Menalar/Mengasosiasi	

Kegiatan Pendahuluan		Waktu
Memferifikasi data	Peserta didik secara berkelompok mendiskusikan dan menjawab pertanyaan-pertanyaan pada CBT (E-Learning)	
	Mengkomunikasikan	
Tahap5 Generalization	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik menjawab pertanyaan yang terdapat pada CBT (E-Learning) 2. Peserta didik mengirimkan tugas CBT aplikasi E-Learning 	
Kegiatan Penutup		
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik diberi pesan moral, Belajar dirumah, ibadah dirumah 2. Guru menilai tugas pada CBT dan menyampaikan tugas untuk pertemuan berikutnya 	10 menit

D. PENILAIAN :

Penilaian sikap, keaktifan siswa dalam pembelajaran DARING dan disiplin waktu dalam mengertjakan tugas, penilaian pengetahuan dalam bentuk tes tertulis, dan penilaian keterampilan ujuk kerja dalam pembelajaran DARING (E-Learning)

E. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR

Alat : Android, Buku tulis, laptop

Media : Internet, vidio

Sumber Belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas IX. SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017. Media Masa cetak maupun media online

Palu, 25 Juni 2020

Mengetahui,
Kepala Madrasah

Guru Mapel,

Hj.Rusdiana,S.Pd,M.Pd
NIP. 196905071995032001

Rosdiana, SE
NIP. 197009112006042013

LEMBAR KERJA SISWA

Perubahan Sosial Masyarakat di Tengah Pandemi Covid-19

28 April 2020 21:29 Diperbarui: 28 April 2020 21:28 1005 0 0

Baru baru ini masyarakat dunia dihebohkan dengan kemunculan virus baru yang menyebar hingga beberapa negara dunia, termasuk negara Indonesia yang disebut dengan Virus Corona/ Covid 19. Covid 19 mulanya berasal dari negara China khususnya Kota Wuhan yang di akibat kan oleh virus yang berasal dari hewan, seperti kelelawar. Dikutip dari Suara.com dalam rangkuman Telegraph, penyebaran virus corona ke seluruh dunia diyakini bermula dari "pasar basah" di Wuhan, China yang menjual hewan hidup dan mati, termasuk ikan dan burung.

Di Indonesia Sendiri virus ini mulai berkembang dan diketahui pemerintah pada tanggal 2 Maret 2020. Awalnya pemerintah yakin bahwa masyarakat kita aman, tidak akan terdampak covid 19, berjalannya waktu virus ini terus merambah mewabah dan menjadi pandemi pada masyarakat Indonesia.

<https://www.kompasiana.com/ferryhermawan2223/5ea83dad097f3603a133ea62/perubahan-sosial-masyarakat-ditengah-pandemi-covid19>

- A. Berdasarkan wacana di atas, diskusikan dengan teman satu kelompok :
 1. Bagaimana perubahan sosial budaya masyarakat Indonesia dengan adanya Pandemi Covid 19?
 2. Bagaimana cara mengatasi penyebaran virus covid 19 di Indonesia yang masih tinggi?
 3. Menurut kalian bagaimana solusi mengatasi penyebaran virus covid 19 di Indonesia
 4. Berikan kesimpulan dan hasil diskusi kelompok kalian
- B. Jawaban kelompok dibuat dalam bentuk PPT, dikirim di E-Learning Madrasah
- C. Jawaban setiap kelompok akan dibahas bersama di E-Learning Madrasah